

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

 [@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Dimanche 28 juin 2020

Élections municipales

Réaction de Nathalie Appéré

Les Rennaises et les Rennais m'ont ce soir largement renouvelé leur confiance, en votant pour la liste de rassemblement de la gauche et des écologistes que je conduisais. Je veux les en remercier très chaleureusement.

Ils ont fait le choix d'une ville de cohésion et de respect. D'une ville déterminée à répondre à l'urgence sociale, résolue à soutenir l'emploi, et l'activité économique, mobilisée pour accélérer sa transition écologique.

Cette large victoire, je l'accueille avec émotion et fierté.

Pour autant, dans le contexte si particulier qui entoure ces élections municipales depuis le mois mars, je n'oublie pas le niveau très élevé de l'abstention.

Il nous faudra, tout au long de ce nouveau mandat, tout faire pour renforcer notre démocratie locale, pour que les Rennaises et les Rennais, aient, davantage encore, le pouvoir d'agir et de décider pour notre ville.

Tout au long de ces semaines de campagne, et d'autant plus après la crise sanitaire, j'ai eu à cœur de rassembler. Rassembler la gauche, rassembler notre ville et notre métropole. Rassembler pour dessiner un nouvel horizon commun, juste et durable.

Notre ville est aujourd'hui à l'avant-poste, au niveau national, d'une force sociale-écologiste sur laquelle il faudra compter dans les prochaines années. Je salue aussi les victoires de la gauche bretonne à Brest, Quimper, Morlaix et Saint-Brieuc.

Dès demain, je serai au travail, avec mon équipe, pour mettre en œuvre ce projet d'espoir, de rebond et de confiance. Pour les Rennaises et les Rennais. Et Pour Rennes.

Nathalie Appéré

Maire de Rennes
